

Rurange-lès-Thionville

L'amour doré des époux Duval



Michel Duval et Évelyne Leroy ont célébré leurs noces d'or.

Michel et Évelyne Duval ont célébré leur cinquantième anniversaire de mariage à Montrequienne, entourés de leur famille et de leurs amis.

Michel Duval est né le 2 mai 1951 à Metz. Il a grandi à La Maxe, où il a suivi sa scolarité jusqu'à l'obtention du certificat d'études primaires. Il a ensuite intégré le collège d'enseignement technique Cormontaigne à Metz. Diplômé d'un certificat d'aptitude professionnelle, il a commencé sa carrière en 1968 dans les entreprises Dal Pozzolo et Sorélor. En 1971, il est incorporé au 23^e régiment d'infanterie à Metz Devant-les-Ponts. À son retour, il rejoint la Société d'Applications Ferroviaires et Électriques (SAFE), où il exerce jusqu'à sa retraite en 2011, en tant que contremaître.

Évelyne Leroy, née le 8 mai 1957 à Metz, a effectué sa scolarité à Woippy puis au lycée Schuman. Elle poursuit un an de formation aux cours Pigier à Metz, où elle obtient un certificat d'aptitude professionnelle d'employée de bureau. Elle débute sa carrière au Crédit Lyonnais en 1974, qu'elle quitte en 1987, avant de rejoindre le Crédit Mutuel en 1990, où elle reste jusqu'à son départ en retraite en 2017.

Le couple s'est rencontré en 1973 à Saint-Rémy. Le mariage est célébré le 8 août 1975 à Woippy. Après un premier logement à Saulny, ils s'installent dans une maison à Montrequienne.

De cette union est née une fille, Mylène, en 1980. Elle leur a donné deux petits-enfants, nés en 2006 et 2012.

Michel et Évelyne Duval partagent plusieurs centres d'intérêt, notamment les voyages, les balades à moto, les activités culturelles, la lecture, ainsi que l'engagement associatif.